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TEMPLO MAYOR
 

¡SANTAS señales encontradas, Batman! Justo el día que el colectivo #FiscalíaQueSirva, en el que
participan decenas de organizaciones civiles -entre ellas, la Coparmex-, rompió con el próximo gobierno por
su plan de seguridad, Andrés Manuel López Obrador anuncia que tendrá un consejo asesor de
empresarios.

Y RESULTA que entre los mencionados por el tabasqueño hay accionistas y directivos de empresas que,
hace no mucho tiempo, cabían en el enorme saco de "La Mafia del Poder" y que ahora, a la luz de la
Cuarta Transformación, serán sus consejeros.

PERO QUIZÁS lo que más sorprende es que esto suceda menos de dos semanas después de que el
Presidente electo decretó la separación del Poder Político y el Poder Económico. Como dice el bolero: "¿En
qué quedamos por fin?, ¿me quieres o no me quieres?".

-...-

¡AY, EL AZAR! Apenas entró ayer el ex presidente Felipe Calderón a un restaurante cuando se detuvo para
saludar a su ex colaborador Germán Martínez, quien había elegido el mismo sitio para desayunar.

Y SI la probabilidad de que dos ex dirigentes nacionales del PAN que ya no son panistas se encuentren en
una ciudad con 8 millones de habitantes es bajísima, mayúscula fue la casualidad de que el senador y
próximo director del IMSS estuviera sentado con Juan Ignacio Zavala... ¡cuñado de Calderón!

POR CIERTO, el tercer convidado en ese grupo era José Miguel Bejos, amigo cercano de Enrique Peña
Nieto y dueño del Grupo Prodi, empresa accionista en el conglomerado portugués-mexicano Mota-Engil.
Con esa suerte, deberían de jugar al Melate.

-...-

EN CÍRCULOS empresariales, a Hidalgo ya le dicen el "Triángulo de las Bermudas", pues dicen que toda
inversión que llega se pierde. Alcaldes, ejidatarios y grupos de presión han malogrado inversiones
millonarias, como el reciente caso de dos gasoductos, en total impunidad.

ANTE ELLO, una pregunta se repite: ¿y el gobernador Omar Fayad? Porque todo indica que no ha podido -
o no ha querido- defender la certeza jurídica en su entidad.

-...-

AHORA que la jefa de Gobierno electa, Claudia Sheinbaum, dijo que la capital no necesita a la Guardia
Nacional que operará en las zonas más violentas del país, hubo quienes no entendieron qué hace diferente
a la CDMX de Tamaulipas, Guerrero o Guanajuato.

PORQUE así como en esas entidades hay grupos del crimen organizado de mucho peso, acá tenemos a La
Unión Tepito, La Antiunión y el Cártel de Tláhuac que no cantan mal las rancheras... y hasta ejecutan
gente en Garibaldi.
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